

Aussicht auf das laufende Jahr

Fassadenbemalung Liestaleranlage

Gemeinsam mit der Mobilien Jugendarbeit Basel (MJA) im Rahmen ihres Projekts «Wunschgarten» möchte die Geschäftsleiterin im aktuellen Jahr eine Fassadenbemalung an der Liestaleranlage umsetzen und den Platz damit künstlerisch aufwerten.

«Wunschgarten» ist ein soziokulturelles Angebot und mit Methoden der Aufsuchenden Sozialarbeit und kreativen Gruppenaktivitäten im öffentlichen Raum, werden Kinder und Jugendliche von neun bis elf Jahren zu Themen wie Klima, Nachhaltigkeit, Gender und Migration sensibilisiert. Bei der Zusammenarbeit entsteht jährlich Kunst im öffentlichen Raum in verschiedenen Formaten.

Für die Liestaleranlage haben wir eine passende Liegenschaft, bei der, angeleitet durch die Kunstschaffende des Wunschgarten-Projektes, die Kinder und Jugendlichen, die Flora und Fauna der Breite auf die Fassade projizieren dürfen, gefunden. Einzig fehlt uns noch die definitive Zusage der Eigentümerschaft. Im Rahmen von vier geplanten Mal-Nachmittagen vor dem Breite Kiosk wird vorgängig das Motiv durch die Kinder und Jugendlichen für die Fassade der Liegenschaft entworfen. Im Herbst des laufenden Jahres soll die Bemalung bei grünem Licht der Eigentümerschaft losgehen.

Ein Foodsaver-Markt für die Liestaleranlage?

Bio-Lebensmittel seien gut für die Umwelt. Doch was tun, wenn man nicht die finanziellen Mittel hat, um alles biologisch oder biodynamisch kaufen zu können? Wie können sozioökonomisch schwächere Personen trotzdem nachhaltig einkaufen und essen? Diesen Fragen würde der Verein Sicht:Bar gerne mit einer Gruppe von interessierten Quartierbewohnenden in der zweiten Hälfte des laufenden Geschäftsjahres nachgehen und die Machbarkeit eines nachhaltigen und kostengünstigen Marktes für die Liestaleranlage prüfen. Ob es der erste Foodsaver-Markt in Basel wird oder eine andere Form annimmt, wird sich zeigen müssen.